
Pièces 8 Pièces

Superficie 230 m²

Référence VVI180001196

Prix 650 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Située dans la zone artisanale de Sainte-Maxime, villa au calme avec vue dégagée.

Villa  de  2005  nécissitant  travaux  de  finitions,  profitant  de  beaux  volumes,

composée  de  deux  appartements  4P,  un  appartement  2P  et  d'une  zone  de

stockage.  Au  rez-de-chaussée  un  appartement  de  85m2  indépendant  avec  3

chambres, une salle de bains et un salon cuisine ouvert sur un jardin. Vaste garage,

deux pièces de stockage, une cuisine, un wc, une chambre, une salle d'eau et un

salon. Au rez-de-jardin un appartement de 145m2 composé d'un salon avec accès

sur une terrasse, une salle à manger, une cuisine, un wc, ...

Located  in  the  artisanal  area  of  Sainte-Maxime,  quiet  villa  with  open  views.  Villa

from 2005 requiring finishing work, benefiting from beautiful volumes, composed of

two 4-bedroom apartments,  a  2-bedroom apartment  and a  storage area.  On the

ground floor an independent 85m2 apartment with 3 bedrooms, a bathroom and a

kitchen  living  room  opening  onto  a  garden.  Large  garage,  two  storage  rooms,  a

kitchen, a toilet, a bedroom, a bathroom and a living room. On the garden level, a

145m2  apartment  consisting  of  a  living  room  with  access  to  a  terrace,  a  dining

room, a kitchen, a toilet, a bathroom and ...

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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